

LE 27 JUIN : Journée de l'Exode et du Souvenir Stèle des Rapatriés Corniche Kennedy MARSEILLE

L'exode, bien des peuples du monde l'on hélas connu au cours de ce siècle mais celui des populations d'Algérie fut brutal et dramatique Un million trois cent milles personnes de toutes conditions de toutes origines furent chassés par des exactions sans nombre abandonnant ce qui était leur raisons de vivre : leur pays Plus de cinquante cinq ans se sont écoulés depuis les plaies se sont peu à peu cicatrisées sans être totalement guéries mais le souvenir demeure



Le 5 juillet à 17 H Monument de l'hélice -MARSEILLE



LE 5 JUILLET A SAUSSET LES PINS A 11 H ET A 19

SAUSSET-LES-PINS

Les messages du 5 juillet 1962

C'est devant un parterre d'associations d'anciens combattants saussétois pratiquement au complet et en présence du député-maire Éric Diard que l'Association nationale de rapatriés d'Oranie (A.N.R.O.) et son président Roland Soler, ont, en deux fois – une cérémonie le matin et une en soirée pour convenir à l'agenda de tous-, organisé la cérémonie commémorative du "massacre du 5 juillet à Oran". Le représentant de l'Anro a d'abord rappelé le déroulé historique des tragiques massacres d'Oran ce jour, et a exprimé la douleur persistante et les revendications des pieds-noirs. Éric Diard a ensuite précisé qu' "il faudra que nos autorités reconnaissent un jour les massacres du 5 juillet 1962 à Oran comme commémoration essentielle de la guerre d'Algérie, afin



PARIS 18h 30 ARC DE TRIOMPHE / DEPOTS DE GERBES PAR L'ANRO et le CLANR



M.PAZ RAVIVE LA FLAMME DU SOLDAT INCONNU



LA GERBE DE L'ANRO



